
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鉄建 NEWS 
令和３年３月３１日発行 第３１６号 

今回使う材料はこちら！ ①河合鉄工様へ納入 

②加工 柱に梁をとめるためのブラケット(持ち出し)をつけます 

③建物の柱に使われます 皆さんが普段目にする建物にも、鉄建の材料が

使われているかも……☆ 

屋根が出来て… 

壁が出来て… 建物が完成！ 

が販売している はどのように使われているの？？ 
【H 鋼・コラム編】 

https://3.bp.blogspot.com/-eNI3ew7Ybgc/Vq89MMQ5A8I/AAAAAAAA3oc/ll8xxdJII7Y/s800/sagyouin_man09_question.png
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新
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度
も
頑
張
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ま
し
ょ
う
！
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この度 3 月 31 日をもって退職することになりました。約

7 年間鉄建で社員として働かせてもらい、いろいろなことを

教わってきました。ここでしか出来ない仕事や、社内の行事、

慰安旅行で海外に行けたことなど、様々なことを体験できま

した。 

 鉄建での一番の思い出はやっぱり海外旅行に行けたこと

です。普段ならなかなか行けない海外に行けたことが鉄建に

入って一番良かったことだと思います。 

 仕事についても入社してから皆様にいろんなことを教わ

りここまでこられました。特にセンターの皆様には仕事以外

でも相談に乗ってもらったり、食事に行ったりとたくさんお

世話になりました。 

 同好会のほうではボウリング同好会に入り、いろんな大会

に参加していい経験になり楽しかったです。 

 僕にとってこの 7 年間はいい経験となり、次なるステップ

への第一歩となりました。これからは自分のやりたいことに

専念できるように頑張っていきます。皆様今までありがとう

ございました。            猪股 将人 

☆部署・名前 

帯広鋼材センター 楠 和恭 

☆特技 

一眼レフカメラ 

☆最近ハマっていること 

冬の間はニジマス釣りが出来ない 

から一眼レフカメラで野鳥(特に猛禽類) 

を撮ることにハマっている！！ 

オジロワシ・オオワシ・クマタカ・ 

エゾフクロウ…… 

かっこいいしかわいいし最高！！ 

☆部署・名前 

札幌鋼材センター 大竹 郁矢 

☆特技 

体型維持 

☆好きなこと 

ゲーム【デットバイデイライト(889) モンハン(171) 

フォートナイト(138)】 ( )内の数字は去年 1 年間で

プレイした時間数です……(笑) 

休みの前の日は、眠気と闘いながら意識が飛ぶギリギ

リまでゲームしています。※昔、夜更かしゲームのせいで

翌朝起きれず、嫁にゲームを隠されたことがあります。 

☆部署・名前 

札幌支店 猪野毛 雅人 

☆特技 

筋トレ 

☆おススメのこと 

今年の減量はメンテナンスカロリー(体重が増えも減り

もしない摂取カロリー)をもとにいかに筋肉を残して脂

肪を落とせるかを試していて、自分の場合だと 1 日に

3700 ㎉摂取しても太らない計算になります！！ 

今後食べて痩せるダイエットが主流になってくるので、

痩せたい人は一度自分のメンテナンスカロリーを調べ

てみてはいかがでしょうか？ 

3 月で猪股君の退職が決まりました。猪股君とは、仕事中

もプライベートで逢う時も楽しく過ごさせてもらいました。

自分とは親子ぐらいの年の差がありますが、猪股君は大体の

人と仲良くなるのが早く、自分もその中の一人だったと思い

ます。一緒にいるのは猪股君が配送をするようになった頃か

ら多くなったと思います。今どきの若い人には珍しく車好き

で、運転が好きということもあり乗用車やトラックの話、ド

ライブや道内旅行の話をよくしていたと思います。 

 猪股君との思い出で特に記憶に残っているのが、タイのプ

ーケットに行ったときにバングラ通りで猪股君が行方不明

になり何人かで探し回った結果、バーのカウンターで何事も

なかったかのように座って飲んでいたことが懐かしく思い

ます。 

 猪股君の次の仕事もドライバーで、トレーラーに乗ると聞

いています。また更に大きいトラックになるので危険度が上

がりますので、十分に気を付けて運転してください。仕事内

容も変わりますが、猪股君は覚えるのも早いのでそのあたり

は心配していません。事故と怪我はしないように、次の職場

でも頑張ってください。   鋼材センター 亀田裕介 

猪股くん 7年間お疲れさまでした！センターでは僕の 2番

目の後輩で、少し年齢は離れていたけどお互い先輩たちにイ

ジられながら仕事もよく頑張っていたと思います。 

猪股くんとの思い出といえば、二人で山に登りに行ったこと

もありましたね。帰りはキャンプをして、長時間色んな話を

した記憶があります。 

あとは足の親指の骨を折った時は焦ったなー！整形外科

に行ったら廃業になっていたり、病院についたら後回しにさ

れそうになったり大変だったな。 

仕事も僕から見ていた感じだと、大型にも慣れてきて、こ

れからも一緒に働きたかったので残念です。それでも猪股く

んのこれからの人生を応援しています！ 

次の職場でも、今までの仕事とは違えど、活かせる経験値

があると思うので、これからも頑張って欲しいです。暇なと

きには顔でも見せに来て近況でも聞かせてください！ 

             鋼材センター 佐藤一希 


